

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data pada usaha kerupuk udang dan haruan Hj. Maspah , maka disimpulkan:

1. Manajemen produksi dalam meningkatkan pendapatan usaha kerupuk udang dan haruan Hj. Maspah sudah dilakukan dengan baik dari sudah sesuai dengan teori manajemen produksi yang meliputi, perencanaan produksi, baik dari perencanaan produk, perencanaan lokasi, perencanaan fasilitas produksi, perencanaan lingkungan kerja, perencanaan standar produksi. sistem pengendalian mutu, seperti pengendalian proses produksi, pengendalian bahan baku, pengendalian tenaga kerja, pengendalian biaya produksi, pengendalian hasil produksi dan pengemasannya, pemeliharaan produk, baik alat, mesin dan lingkungan, serta pengendalian produk gagal. Sistem informasi produksi adanya struktur organisasi atau pembagian kerja, adanya produksi atas dasar pesanan, serta adanya produksi untuk pasar. Bisa dilihat dari tabel pendapatan usaha kerupuk udang dan haruan Hj. Maspah mengalami peningkatan setiap bulannya.

2. Faktor pendukung dalam manajemen produksi kerupuk udang dan haruan Hj. Maspah yaitu selalu menjaga kualitas kerupuk dari segi rasa, bahan baku yang digunakan, harga dan pelayanan kepada konsumen, letak usaha yang strategis dekat dengan tempat wisata religi, membuka lapangan pekerjaan bagi warga sekitar, banyaknya pesanan konsumen baik untuk dikonsumsi sendiri maupun untuk dijual kembali, kerupuk udang dan haruan ini juga salah satu alternatif untuk pengganti lauk, adanya keinginan yang kuat untuk meningkatkan atau menambah pendapatan usaha beliau dan dari segi pemasarannya, tidak hanya dijual di toko beliau, tetapi beliau juga memasarkan di pasar, toko oleh-oleh serta menerima pesanan melalui whatsapp. Faktor penghambat dalam manajemen produksi kerupuk udang dan haruan Hj. Maspah yaitu naiknya harga bahan pokok, cuaca yang tidak menentu juga menghambat dalam proses produksi khususnya dalam hal penjemurannya serta kerusakan mesin yang tidak terduga atau tiba-tiba.
3. Tinjauan ekonomi Islam terhadap manajemen produksi dalam meningkatkan pendapatan usaha kerupuk udang dan haruan Hj. Maspah, yaitu manajemen produksi yang dijalankan ini tidak ada unsur menyimpang dari ajaran Islam, dilihat dari fungsi manajemen yang dijalankan yang mana dalam pandangan Islam bahwa manajemen harus dilakukan secara baik, benar, rapi, tertib serta dilakukan tidak asal-asalan.

B. Saran

1. Kepada pemilik usaha kerupuk udang dan haruan Hj. Maspah diharapkan untuk terus mempertahankan serta meningkatkan kualitas produksi yang sudah dijalankan secara baik dan terarah agar proses produksi yang dilakukan maksimal dengan dilihatnya tabel pendapatan setiap bulannya, serta lebih banyak membuka jalan penjualannya baik secara offline maupun online dan lebih dikenal selain di wilayah Kota Banjarmasin.
2. Kepada pemerintah dan instansi terkait agar memberikan pelatihan kepada masyarakat yang ingin meningkatkan pendapatannya, baik dengan membuka usaha melalui pemberian bantuan modal, penyuluhan serta pelatihan.
3. Bagi peneliti selanjutnya untuk lebih banyak mencari dan membaca referensi agar hasil penelitian selanjutnya akan semakin baik.